



Thomas M. Zielke

## Declaración de mi visión para la UIT-T – La comunicación lo es todo para todos –

Hoy en día, estamos viendo que los diferentes temas se solapan cada vez más unos con otros en todo tipo de organizaciones internacionales de normalización. La digitalización y las redes de comunicación móvil influyen en nuestras vidas cotidianas y han cambiado de manera significativa el mundo de los negocios y del comercio. Concretamente, la inteligencia artificial y los flujos de datos resultantes desde dispositivos móviles y fijos pueden normalizarse de diversas maneras. Y lo mismo ocurre con la normalización del emergente 5G e incluso del 6G, o respecto a dificultades como los estándares legibles por máquinas, la articulación de los servicios de tecnología financiera, etc, por citar solo algunos ejemplos.

Por supuesto, vamos a dedicar mucha atención a la comunicación, para identificar las necesidades de la organización, de los empleados y las partes implicadas. Mi intención a este respecto es escuchar y actuar con espíritu de equipo. Pero también quisiera recalcar en concreto la importancia de tres de los muchos ámbitos de acción potenciales que he identificado como mis objetivos: La UIT es una organización con una extraordinaria riqueza en materia de conocimientos expertos, enormes capacidades en la gestión de un gran número de problemas, pero también en temas de vanguardia, así como en la organización de grandes eventos. La UIT dispone de unos conocimientos expertos únicos a nivel mundial en materia de las TIC gracias a los expertos de todo el mundo que componen las comisiones de estudio. Para hacer realidad los objetivos y otros esfuerzos establecidos por la Asamblea General, yo me he comprometido a centrarme en tres esfuerzos principales (a parte de otros aún por definir) en interés de la organización y de sus miembros:

**Primero: Llevar a cabo un proceso para determinar cómo podría la UIT-T centrarse en los temas principales adecuados y más provechosos en materia de normalización para la comunidad empresarial y los diversos sectores.**

Si resultado elegido, trabajaré para llevar a cabo, articular y acelerar este proceso. Esta tarea implicará también tender nuevos puentes entre los ámbitos empresarial, científico, de investigación, la sociedad civil y la UIT-T. Estoy convencido de que mi vasta experiencia en la gestión operativa internacional en el campo de la normalización, la diplomacia y la comunicación en muchas organizaciones y estructuras diversas me será de ayuda para llevar adelante este proceso, ya que me permitirá identificar las necesidades del mayor número posible de miembros.

**Segundo: Trabajar con ahínco para captar más miembros y colaboradores que puedan ayudarnos a crear estándares aceptados en todas partes y, con ello, contribuir al mismo tiempo a apoyar esta organización.**

Esto se debe a que una parte significativa de los estándares empleados en el mundo procede de distintas fuentes, y es importante aprovechar las ventajas que brinda la organización, para que a las partes implicadas les resulte atractivo realizar la normalización aquí y no en otro lugar. Para ello vamos a necesitar más miembros y más creatividad por parte del sector empresarial. En conversaciones mantenidas con empresas de diferentes países he podido constatar que muchas tienen una gran confianza depositada en la UIT, pero esperan que la UIT pueda reubicar la normalización exactamente a medio camino entre la regulación y la práctica comercial.

**Tercero: Tender unos puentes más sólidos mediante el fomento de una cooperación sustancial con otras organizaciones internacionales de normalización.**

Es necesario que logremos anticipar tendencias futuras, y tenemos que encontrar posiciones en materia de estándares que resulten de interés común a nivel mundial en este mundo de cambios vertiginosos en que nos vemos sumidos. Y está claro que una organización situada en el centro, una agencia especializada de Naciones Unidas como la UIT, está sin duda predestinada a iniciar y llevar a cabo un diálogo sobre cuestiones fundamentales relativas a la normalización entre las grandes organizaciones, los países industrializados y los países en vías de desarrollo, así como las empresas grandes y pequeñas, ya que la normalización aporta orden, fiabilidad y seguridad en el mundo actual y de cara al futuro.